

## HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme beim Hinschied unserer lieben

# Megumi Rohr-Fukuma

(1966 – 2023)

war überaus trostvoll. Die lieben Briefe, welche schöne Erinnerungen weckten, die vielfältige Unterstützung in den schweren Stunden und die Teilnahme so vieler Freunde, Bekannter und Nachbarn an der Abschiedsfeier helfen uns, das Unerträgliche zu ertragen. Ganz herzlichen Dank!

Grosser Dank gebührt auch Zen Meister Vater Reding für die schöne Gestaltung der Abschiedsfeier und das Abhalten der japanisch-buddhistischen Riten sowie Mika Kamiya Tanner (Bratsche) und Nicole Loretan (Klavier) für die wunderbare Musik.

Über die grosszügigen Spenden an das Kinderspital Zürich-Eleonorstiftung im Andenken an Megumi und die Blumen haben wir uns sehr gefreut.

Zollikerberg, im ausgehenden Jahr 2023

*Die Trauerfamilie*

*Traueradresse: Christoph Rohr-Fukuma, Im Ahorn 14, 8125 Zollikerberg*